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2021年3月吉日 

ＰＴＡ会員各位 

谷戸小ＰＴＡ 

地区委員会発行 

地区委員会だより 

 

2021年3月9日（火）午前9時半より家庭科室にて 

役員選出のため来年度地区委員の皆様にお集りいただき、地区委員会を実施いたしました。 

 

1. 地区委員長より   

今年度は新型コロナウィルスの影響により、学校行事に大幅な変更がありました。地区活動においても急な変更をせざるを 

得ない状況になり、地区委員の皆様には例年とは違う対応にご協力いただいた1年となりました。ありがとうございました。 

手探りで進めていく中で至らない点も多くご迷惑をおかけしましたが、ご理解いただけたことに心より感謝申し上げます。 

また、先生方、ＰＴＡ会長・事務局の皆様、メタセコイアの皆様にはコロナ禍において数々のご相談をさせていただきました。

お忙しい中、温かく対応していただき感謝いたします。1年間本当にありがとうございました。 

 来年度の地区委員の皆様、お引き受けありがとうございます。引き続きコロナ禍においての活動になるかと思いますが、子ど

もたちの安全を守るために、地区活動のご協力をよろしくお願いいたします。 

 

2. 校長先生の挨拶 

暖かな春を迎え、向かいの歩道では河津桜が満開となり、学校の中庭花壇はＰＴＡ有志ガーデニングクラブのみなさん 

がハート形に植えてくださった春の花々で飾られ、谷戸小全体がとてもあったかな雰囲気に包まれています。 

コロナ禍でＰＴＡ活動も自粛の多かった今年度ですが、こと、子どもたちの安全確保・見守りの面では、地区委員の皆様には    

例年と変わらぬご尽力をいただきました。特に、三役さんには1年間を通して本当にお世話になりましたこと心より感謝申し

上げます。さて、お集りの皆様には来年度の安全見守りをお務めいただくわけですが、お互いにお忙しい皆様だと思います。

これからの活動について、できることを分かち合い協力し合ってお進めいただけますようお願いします。 

 

3. 2020年度ＰＴＡ会長の挨拶  

 今年度最後の地区だよりとなりました。委員長を始め副委員長地区三役を支える委員のみなさま、このコロナ禍で思うように

活動ができないなかでのご活躍こころより感謝いたします。お疲れ様でした。本年度は、地区委員の仕事量が多い事が明確化

された年だったと思います。来年度以降に向けて、新地区三役さんと新事務局とで仕事のスリム化を図りよりよいＰＴＡ活動

を目指して頂ければと思っております。そして、引き続き子供たちの安全を守っていく活動を行っていって欲しいと思ってお

ります。来年度も谷戸小ＰＴＡにご理解ご協力お願いいたします。 

 

4．メタセコイア副会長の挨拶          

今年度地区委員の皆様。一年間お疲れ様でした。コロナ禍の中で、地区の活動も例年と違い、手探りで行われたことでしょう。

どんな時にも、子どもの安全確保は最重要課題だと思います。委員長、副委員長さん達を中心に、粛々と活動を進めていただ

いたこと、心から感謝いたします。ありがとうございました。メタセコイアから、谷戸小子ども見守り隊のロゴ入りのエコバ

ッグを差し上げますので、これからもどうぞ見守りをよろしくお願いいたします。 

そして、来年度の地区委員の皆様。どうぞよろしくお願いします。私はメタセコイアの副会長として、来年度も谷戸小ＰＴＡ

の地区委員会担当として、活動させていただく予定です。具体的には、クリーン作戦や安全マップ作りで共に活動をさせてい

ただきます。来年度も新型コロナウィルス対策で、活動が例年通りとはならないかも知れませんが、谷戸小の児童達が不安に

ならないように、最大限の努力をしていきたいと思っています。 

地区委員長さん、副委員長さんになった方々とは、連絡を密にして仲良く楽しみながら活動をしたいです。 

どうぞよろしくお願いいたします。 
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5．地区活動報告 *地区三役 

3/15   旧三役より引き継ぎ 

4/3    転入生対応 

6/12   旧三役より引き継ぎ 

6/15-7/1 各地区班名簿とりまとめ他 

7/14   事務局と打ち合わせ 

8/24.25  地区班人数集計、地区活動費繰越金一覧表作成 

8/31   危険箇所調査用紙配布準備、打ち合わせ 

9/1.12  転入生対応 

9/15.17  一斉下校について校長先生、郷地先生と打ち合わせ 

9/22   安全マップ作製開始 

10/3   事務局と打ち合わせ・地区活動費繰越金回収立ち会い・一斉下校 

10/14   学校連絡運営協議会出席 

10/17   田無警察署提出用危険箇所調査結果作成・ピーポくん家協力

者様配布用お手紙準備 

10/21   ピーポくんの家協力様宛お手紙印刷、安全マップ封入作業 

11/13   次年度用安全マップ危険箇所の写真撮影 

11/24   クリーンデイについて校長先生と打ち合わせ 

11/26   クリーンデイ校外清掃6年生サポート 

11/28   ピーポくんの家協力者様問い合わせお電話 

12/2   ピーポくんの家西部グループ会議出席 

12/5   メタセコイア定例会出席 

12/7   腕章・プレート回収について学校へ相談 

12/24   西東京市危機管理課へ防犯パトロール報告書メールにて提出 

1/14   転入生対応・地区委員会について校長先生に相談 

1/18   副校長先生へ新入生説明会配布資料メールにて提出 

2/4    ピーポくんの家協力者様お礼の品発注 

2/12   新入生地区該当班振り分け作業、各地区班へ人数のお知らせ 

2/15   ピーポくんの家協力者様宛お手紙印刷、お礼の品封入作業 

2/21   メタセコイア様と安全マップについて打ち合わせ 

2/27   地区委員会打ち合わせ・腕章、自転車プレート回収 

3/6    地区委員会レジュメ印刷他準備・打ち合わせ 

3/9    地区委員会 

*北原地区 

6/5-12  新入生集団登校見守り 

9/25   危険箇所調査 

9/23-30  秋の交通安全運動（登校時見守り） 

10/3   地区班一斉下校 地区班活動費繰越金回収 

10/3-16  防犯パトロール 

11/1   ピーポくんの家へポストイン 

11/27   地区委員選出 

1/23    新旧委員選出引き継ぎ 

2/16   ピーポくんの家ポストイン 

 

*緑2A地区 

10/1-13  防犯パトロール 

 

10/3   秋の交通安全運動、危険マップ提出、一斉下校、 

地区班名簿配布 

*緑2B地区 

2月    集団下校、新年度顔合わせ案内作成・配布 

    ピーポくんの家 書類回収 

3月    地区名簿の確認連絡 新年度顔合わせ連絡中止連絡 

      4月集団登校案内中止連絡  

4月    集団登校中止連絡 転入生への連絡 

6月    集団登校引率 地区班名簿作成・提出 地区行事中止連絡 

9月    危険箇所調査 交通安全週間パトロール 

10月   集団下校、防犯パトロールお知らせ作成・配布 

11月   ピーポくんの家お手紙配布 防犯パトロール実施・報告 

12月   新年度地区委員への連絡 

1月    転入生への連絡 新地区委員への引き継ぎ 

2月    ピーポくんの家お手紙配布  

*緑3地区 

4月    地区班名簿作成 

5月    1年生および転入者のﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ確認等、連絡網の整備 

6月    地区三役へ地区班名簿の提出 

9月    危険箇所調査（地区委員が個別に実施）秋の交通安全運動 

10月   地区活動費繰越金返納 地区班一斉下校 

11月   ピーポくんの家へのお手紙配布 

11月   防犯パトロール実施（地区委員が個別に実施）  

  2021年度地区委員選出の案内メール配信 

12月   防犯パトロール報告書作成、提出 

       2021年度地区委員決定 

2月    ピーポくんの家お手紙配布 転出者の異動届取り付け 

      地区三役への2021年度委員選出報告 

*緑都営地区 

2/17   集団下校・引き継ぎ 

7/1    地区班名簿、新一年生名簿、2019年度収支報告書提出 

9/23.24.25  秋の交通安全運動・旗振り・危険箇所調査 

10/3   2019地区班活動費繰越金返金・一斉下校 

11/9   ピーポくんの家協力者様お手紙ポストイン 

12/5.8.9 防犯パトロールお知らせ 

12/28   新地区委員選出の依頼 

1/17   引き継ぎ事項連絡 

2/15.16 ピーポくんの家協力者様お手紙ポストイン 

*谷戸2A地区 

6/5-11  集団登校付き添い 

9/24-30  秋の交通安全運動（旗振り） 

9/28    転入生受入れ 

10/2   危険箇所調査 

10/3   地区班活動：集団下校 

10/23   ピーポくんの家へ手紙配布 

11/13   次期地区委員選出 

12/16.17  防犯パトロール2回目 

2/18      次期地区委員引き継ぎ・ピーポくんの家へ手紙配布 
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*谷戸2B地区 

6/5.8.9  新6年生と新1年生集団登校実施 

6/25   地区班名簿・2019年度活動収支報告書等提出 

9/4     危険箇所調査報告書提出 

9/23-25   秋の交通安全運動（旗振り）実施 

10/3   地区班一斉下校出席、地区班活動費繰越金返却 

11/5   ピーポくんの家へ手紙配布 

11/6   次期地区委員選出 

1/30   新旧委員引き継ぎ 

2/16      ピーポ君の家へ手紙配布 

 

*谷戸2C地区 

6/5-11   登校時の旗振り実施 

9/21-30  防犯パトロール実施 

10/3    集団下校 

11/9   ピーポくんの家への手紙配布 

12/7   新地区委員選出 

2/17   ピーポくんの家への手紙配布 

*グランジオABCDEF地区 ※2021年度よりAB班CDEF班が合併となりグランジオ班となります。 

6/17    地区名簿、新一年生名簿、2019年度活動費収支報告書の提出 

9/23    危険箇所調査、秋の交通安全運動 

10/3    地区活動費返納、地区集団下校 

12/初旬  次年度地区委員選出・決定 

1/23   新旧地区委員引き継ぎ（一回目） 

2/21   新旧地区委員引き継ぎ（二回目） 

*交通安全協力員 

9/11    交通安全協力員会議に出席（コロナのため1名） 

10/16   秋の交通安全運動報告書提出（メール） 

11/12   交通安全協力員講習会に出席（2名） 

12/7   交通安全協力員会議に出席予定（2名） 

   

6.秋の交通安全運動報告  7.防犯パトロール報告 *別紙参照してください。 

 

8．「子ども１１０番ピーポくんの家」「安全マップ」について 

 今年度も前年度に引き続き、２種類のマップをひとつにまとめました。地区割りマップや外に遊びに行く時、自転車に乗る 

 時の注意点なども取り入れました。 

 

9.個人情報の取り扱いについて（ＰＴＡ事務局より） 

今年度の活動が終了しましたら、活動で収集された全ての個人情報は書類・データともに適切に処分をお願いいたします。 

 

10.地区班活動費繰越金回収について 

 今年度より地区班活動が廃止になったため、地区班活動費は支給されませんでした。来年度以降も地区班活動費の支給はないため、 

10月3日に各地区班からＰＴＡ事務局へ返金していただきました。 

 

11．その他 ＊通学路の危険箇所調査報告  *別紙参照してください。 

 

＜別紙＞ ： 秋の交通安全運動報告 2020.9/21～30 

地区班 実施場所 子ども達の様子指導すべき点・感想等 

北原班  ・低学年の様子について、5～6 人で通学、傘をさしていることもあり、歩道の道幅の大部分を占領してい

る。また、傘を振り回しながら歩いている児童もいて、他の通行人に迷惑になると思いました。 

・谷戸新道沿いの歩道は自転車が頻繁に通るので横に拡がって歩いている子達には、気を付けるよう注意し

ましたが、元気に挨拶も返してくれて、みんな安全に通学してくれました。 

緑2A班 いこいの森公園の 

西側入口付近～ 

緑2A ﾌﾞﾛｯｸ内 

・車の往来は少なかったが、住宅建築現場に車両が複数台集まっていた。出入りの際は十分注意が必要 

・いこいの森公園は木が成長して、夕方以降薄暗い時間帯がある。見通しが悪いので注意が必要 

・駄菓子屋が閉店し、近辺に子どもの姿は見受けられなかった。 

緑2B班  ・気になった点はありませんでした。 

緑3班 谷戸1丁目交差点 

 

田無病院前の歩道 

校門前交差点 

・交通量が多く、右左折車も多いので、登下校時は交通指導員さんがいて誘導してくださっていますが、そ

の他の時間帯は注意が必要です。 

・道幅が狭いのにスピードを出した自転車が通ることがあるので要注意です。 

・自転車の走るスピードがとても速く、危ない場面がありました。 

・歩道の信号は青でも、車道を走る自転車で信号を守らない自転車がいました。当たり前ですが、 

青信号で歩道を渡る場合でも、必ず左右を確認することが大切だと感じました。 

緑都営班 いこいの森公園 

出入口 

学校正門前 

・朝の通勤通学の時間帯でもあり、スピードを出した自転車が頻繁に通るので確認して渡るよう注意が必要

と感じました。また、時差登校後半に雨が降ってきて傘をさしている児童は視界が悪くなるため、気を付け

て渡らないと危ないと思いました。 

・正門前の横断歩道をギリギリで渡る子や、雨が降っていたため傘を振り回して歩く。複数人で広がり歩く
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子がいてぶつかりそうになっていたため報告します。 

・本日は雨のため、自転車、車の通りは少なく、旗を出せばすぐ止まってくれるようなスピードで、問題な

かったです。時間差登校でまとまることもなくいいシステムだなと思いました。 

ただ、男の子数名傘をささない子がいたのが気になりました。 

谷戸2A班 

 

デニーズ駐車場 

入り口 

 

・雨が上がった後で、子供達が水溜まりを避ける、遊ぶために下を向くことが多かった。前をしっかり見る

よう啓蒙していく必要があると思った。 

・歩道を横に広がって歩いている児童達が散見された。横2列までと指導することも必要。 

・挨拶を返してくれる子が少なく寂しかった。挨拶の大切さをもっと伝えられたらと思った。 

・デニーズ前の歩道が広いせいか、3～4人で横に広がって歩く児童が見受けられた。歩道を通行する自転車

も多く、注意が必要と思った。(デニーズへの入庫は2台で少なかった。) 

・1 年生の女の子 5～6 人が横いっぱいに広がって歩いていて、後ろから来ている自転車に気づいてなかっ

た。歩道内側2列で歩くように促すと速やかに2列になって行ってくれた。 

・歩道の歩き方、挨拶については、家庭や学校から子供達に都度指導が必要と思った。 

・バス通り沿いの道は、駐車場が点在していて、いつ車が出てくるか分からない危険性はそれぞれの家庭で

注意喚起した方がいいと思った。 

谷戸2B班 ｼﾏﾃﾞﾝﾀﾙｸﾘﾆｯｸ前 ・挨拶を返してくれる子は半分より多いくらい、頭を下げるだけの子も…これは皆マスクをしていたので、

こちらが聞き取りにくかっただけかもしれません。 

・旗振りをしていても一度止まって車を見てから渡る子とそうでない子と様々でした。 

・時差通学のためか、中学生の通学時間と重なり、横断歩道の利用者は途切れることがないくらい多かった。 

・交通量自体はそれほど多くはなかったが、ほとんどが駅方面に向かう車、バイク、自転車だった。車に比

べ、自転車の方が一時停止もせず、周りを見ないで走って行く感じだった。 

谷戸2C班 谷戸都営 

イチョウ公園 

パンダ公園 

フレスポ周辺 

・子供だけで遊んでいるのは谷戸小の生徒ではありませんが2人いて、チャイムがなったので帰宅するよう

声を掛けました。 

・谷戸新道は交通量は多めで、フレスポ周辺は全体的に歩道も狭く、買い物客で混雑している歩道を一部の

方は自転車を降りずに走行し、危険でした。また、大人の歩きスマホも多く見受けられもらい事故の危険性

がある印象でした。 

・レジデンスの小学生がよく出入りする出入り口(ガーデンフォース向き)は横断歩道まで行かずに道路を横

断する方が多いので、危険だと感じました。 

ｸﾞﾗﾝｼﾞｵ

ABCDEF 

 

 ・学年ごとの時差登校のため、見守り時間帯が伸びたがその分歩道に子供があふれかえるような光景は見ら

れず、落ち着いて登校していた。 

・当日は小雨だったが、傘で遊ぶ子供の姿もなく登校をしていた。 

＜別紙＞ ： 防犯パトロール報告 2020.10月 11月 12月 （2021.1月 2月は緊急事態宣言発令のため中止） 

地区名 実施日/場所/人数 子ども達の様子指導すべき点・感想等 

北原班 10/13～16 

谷戸新道沿い及び 

東大農場脇道 

5名 

・東大農場付近は、明るい時間でも人通りが少なく死角も多いので、前後注意しながら歩いて欲しいと思い

ました。東大農場の壁沿いに生えている雑草がかなり成長していてそのせいで道幅が狭くなっているところ

があります。車、人通りが少ない分、子供たちは安心してしまうのか、道の真ん中を歩いたり、広がってし

まいがち。そこへスピードを出して走る自転車、抜け道として利用する車が急に来たりするので危険かと思

われます。 

・谷戸新道は、自転車が歩道を通っており、子供たちも会話に夢中になり、すれ違うまで自転車に気づかな

いことがある。 

緑2A班 10/1～13 

16：30～17：30 

20分程度 数名 

地区内と駄菓子屋付近 

・陽が落ちるのが早くなり、地区全体で人通りが少なかった。 

・いこいの森出入口付近等は、街灯があっても薄暗い場所があるので、夕方の子どもの1人歩きは気を付け

た方が良い。 

・駄菓子屋が閉店されていた。 

緑2B班 11/9～13.16.17 

地区班内 

4～5人 

・緑町住宅内は外灯が少なくて暗い。 

・いこいの森は、草木が剪定されて見通しがよく安心だった。 

・いこいの森の外灯が2箇所切れていた。 

・17時過ぎでだいぶ暗かったが、小学生が数名いこいの森にいた。 

・駄菓子屋（すずき屋）は9月末で閉店した。 

緑3班 

 

11/5.9.16.20.30 

谷戸1丁目交差点付近 

正門前付近 

・交通量が多く、右左折車も多い。登下校時は交通指導員さんが誘導してくださっているが、その他時間は

注意が必要。パトロール中も赤信号で交差点に進入する車が見られた。横断歩道を渡るときは、青信号でも

車や自転車が来てないことを必ず確認するよう、子供たちには何度も声掛けするべきだと感じた。 
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数名 ・道幅が狭いのにスピードを出した自転車が通ることがあるので、要注意。 

・通勤通学の時間帯は、自転車の走るスピードがとても速く、危ない場面が見られた。歩道の信号は青でも、

車道を走る自転車で信号を守らない自転車が見られた。 

緑都営班 

 

12/4 15時半 

12/5 12：10～ 

12：50 

12/9 14：00～ 

15：00 

いこいの森公園内 

緑都営付近 

・時間もまだ早かったので幼稚園帰りの親子や人が多くいて、防犯面では安心できる環境でした。 

・雨が降っていたためひと気がほとんどなく特に問題はありませんでした。ひと気がないだけにできるだけ、

友達同士で下校した方が安全だと思いました。 

・黄色いカバーをつけた1年生が数人、その後先頭の6年生がグループで下校、時間が経つごとに3年生、

2年生と時差下校する姿が見られました。 

・散歩されてる方や遊具で遊ぶ親子もいて、周りを見渡せるほど明るく安心しました。 

・業者の方が木蔭になる場所をきれいに伐採してくれていました。特に問題ありませんでした。 

谷戸2A班 12/16.17 

16：30～ 

ヌーベル 

→谷戸1丁目交差点 

→ヌーベル裏 

・フレスポひばりが丘のバス通り側駐車場前は 16：30 の時点で警備員が不在だった。可能なら、子供が一

人で行動している時間帯は警備員を置いて欲しいと要望を出せたらよいと思う。 

(北側の駐車場内にはいたが、そちらは業務車しか入らないため、車の出入りは比較的少ない｡) 

・パン屋前交差点と反対側フレスポ側は歩道が狭く往来も多いため、要注意箇所である。 

・フレスポ角の交差点は自転車も歩行者も増えて歩きにくいので、通行には注意が必要だと思いました。駐

車場の入口と違って誘導の人がいない上、歩道がせまいので、歩きにくいと感じます。(とくに夕方) 

・デニーズやビックＡの駐車場の出入りも気を付けたいところです。 

・「発想の森」は17：30閉園と書いてあったがすでに閉まっていた。中の見通しが良くないため、薄暗い時

間にすでに閉まっていてよかった。 

・夕方はどの道も自転車の往来が多く危険。 

・こどもはヌーベル公園で中学年くらいの子達が数組遊んでいた。 

・ヌーベル公園の前の交差点も飛び出しが怖い。 

・今、日没が早いので5時前には暗くなりますが、街灯が少なくまだ子供がうろうろしている時間帯なのに

よく見えなくて危険だと思いました。 

 

＜別紙＞ ： その他  

       *通学路の合同危険箇所調査報告 

 

 

『令和2年度通学路合同点検の点検箇所 

及び対応の方向性について』 

今年度は学校に対応をしていただきました。 

西東京市からの回答になります。 

 

通学路や放課後使用するエリアなど、『安全マップ』と

あわせて、子どもたちにも地区についての注意点や指

導を改めてお願いいたします。 

 

最後になりますが、1年間大きな事故もなく子どもたち

の安全が守られたのも一緒に活動してくださいました

皆様のおかげです。 

1年間ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


